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Ana Carla Maza: "El meu disc 'La flor' és un 
homenatge a Amèrica Llatina"
Amb 24 anys, Ana Carla Maza ja ha fet més d'un centenar de concerts i 
ha posat el seu violoncel i la seva veu al servei dels conjunts i els estils 
més variats, des de la clàssica fins al jazz passant pel pop. Aquesta jove 
cantant i violoncel·lista cubana torna a les seves arrels i el 30 de juliol, 
dins del cicle Jazz a la Pedrera de la Fundació Catalunya La Pedrera, 
presentarà el seu segon disc en acústic en solitari: "La flor", on ens 
convida a fer un viatge imaginari a l'Amèrica Llatina, on revisita la 
música tradicional de la seva infantesa, així com les seves pròpies 
composicions, que van de la bossa nova brasilera a l'havanera cubana a 
través d'un ampli prisma musical. Avui l'hem convidada per parlar-nos 
del seu nou àlbum, dels seus projectes, entre els quals una gira de 
concerts per diversos països arreu del món fins al 10 de desembre, i 
també ens ha interpretat en directe la cançó "Te me fuiste". Podeu veure 
la seva actuació a l'Instagram de Catalunya Música (@catalunyamusica).



 
 



 













































Y, para acabar, el 30 de julio, cambio radical de estilo con Ana 
Carla Maza, violonchelista y cantante cubana que, pese a 
contar tan solo con 24 años, ya ha realizado cientos de 
conciertos poniendo su instrumento al servicio de bandas de 
jazz, pop o clásicas. Ahora regresa a sus raíces caribeñas para 
presentar su segundo disco en acústico, La Flor, en el que busca 
la verdad absoluta y la intimidad, sin maquillajes ni artificios. 
Un viaje por Latinoamérica en el que recupera la música 
tradicional de su infancia así como sus propias 
composiciones. Bossa nova brasileña y habaneras cubanas, 
ritmos latinos, melodías pop, armonías de jazz y técnicas 
clásicas para acompañar a una dulce voz. Un delicado cierre 
para una serie de conciertos en un ambiente único.

























 

La chanteuse et violoncelliste de 24 ans est née à Cuba, mais s’il fallait fouiller ses origines pour 
décrypter son univers, ce serait plutôt du côté de ses parents, tous deux musiciens. Élevé à Paris 
pendant la dictature de Pinochet, puis émigré à Cuba et en Espagne, son père a composé la 
moitié de son répertoire : des chansons d’amour pour l’essentiel, piochées dans le grand corpus 
populaire hispanique, qu’elle relit la voix en fleur et l’archet mutin, sur des airs familiers de 
habanera cubaine (le thème du Basque Sebastián Iradier, repris par Bizet dans Carmen), de 
bossa-nova ou de comptines sud-américaines. Rien d’hétéroclite pour autant dans cette latinité 
éclatée. Passée par les conservatoires de La Havane, de Barcelone et de Paris, la protégée de 
Vincent Segal a épuré le propos amorcé sur l’EP Alma. Seule avec son violoncelle, elle cultive 
l’ingénuité des premiers émois et l’espièglerie primesautière de pizzicati maîtrisés, mais jamais 
démonstratifs. Ses reprises sont d’une grande fraîcheur et leur maturité, des plus prometteuses.
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RTBF - Rencontre avec la violoncelliste et chanteuse 
cubaine, Ana Carla Maza, l’avenir du jazz

Ana Carla Maza est une violoncelliste virtuose et aussi une chanteuse d’origine cubaine. Avec 
ses deux instruments, qu’elle mêle avec une grande habileté, elle revisite les musiques 
traditionnelles de son enfance, de la bossa-nova brésilienne à la habanera cubaine, en 
apportant au rythme latin de petites notes bleues et des harmonies jazzy.

Elle vient de sortir son second album, La Flor, et est l’invitée de Camille De Rijck.

Le violoncelle et le chant, une vraie histoire d’amour

Cela paraît tellement facile et naturel quand on l’entend, Ana Carla Maza chante tout en jouant 
du violoncelle, qui demande pourtant un grand contrôle de beaucoup de parties du corps.
"J’ai commencé à chanter quand j’étais toute petite, dans la chorale de ma mère, à la maison, 
on chantait naturellement, avec la famille et avec les amis, et seulement après, j’ai appris le 
violoncelle. Et puis, je me suis rendu compte que j’aimais tellement faire les deux que c’était 
normal de faire les deux. J’ai beaucoup travaillé le violoncelle au niveau du classique et au 
niveau du jazz, et comme j’ai toujours chanté, les deux se sont mélangés comme une histoire 
d’amour qui a toujours existé et qui durera toute la vie."
"Mon premier souvenir de bonheur dans la vie, c’était avec la musique", voilà comment Ana 
Carla Maza décrit cette relation qu’elle entretient depuis toujours avec la musique, elle raconte 
la joie qu’elle éprouvait en écoutant son père jouer avec ses musiciens, elle parle de ses 
influences musicales, du jazz bien sûr, de Miles Davis et de Nina Simone, mais aussi du monde 
classique, de Saint-Saëns notamment.

¨Ce qui me plaît dans le jazz, c’est qu’il n’y a pas de barrières, il n’y a pas d’interdits. Et 
c’est comme ça que je vois le violoncelle, que l’on peut le jouer comme une basse de 
jazz des années 50 ou comme un archet d’un concerto classique¨



Une rencontre que 
vous pouvez écouter 
ci-dessous.














































